



PARA ESTE AÑO

Teletón abrió su proceso de postulación para voluntarios

TALCA. Teletón es el evento solidario más importante del país, en donde los chilenos nos unimos en una causa que lleva más de cuarenta años de existencia, y cada vez es más difícil el llegar a la meta.

Es por esto que se abrió el proceso para que las personas mayores de 18 años, postulen como posibles voluntarios, en donde podrán ser parte de diversas actividades, como la pintatón, la promoción en diferentes establecimientos de educación y difusión del evento.

“Queremos que este año los Voluntarios y Voluntarias sean parte del orgullo de todo

lo que hemos logrado juntos como país, y que se sumen con su energía y compromiso por la inclusión. Teletón, en estos 46 años, se vive todos los días, y para poder llegar a la meta necesitamos del compromiso de todos los chilenos. Por eso los invitamos a estar al servicio y ser parte de nuestro equipo de Voluntariado de Campaña Teletón, para que juntos sigamos brindando oportunidades de rehabilitación e inclusión a las más de 32 mil familias que se atienden en la institución”, expresó Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión y Voluntariado Teletón.



Hasta el 25 de octubre están abiertas las inscripciones para ser voluntario de la Teletón 2024.

Las principales actividades que deberán hacer las personas que se adhieran a esta campaña, es mantener una permanente información y comunicación, asimismo ayudar al menos una vez a la semana en las diversas tareas que se asignen, tener cuidado en la seguridad personal y realizar las actividades encargadas por los coordinadores.

Las inscripciones están abiertas hasta el 25 de octubre, en donde los mayores de 18 años podrán ser parte de la campaña que ha tenido mejores resultados en el país por más de 40 años.